

ま ち の 話 題

豊岡

節分「豆まき」



園児たちは怖がりながらも、現れた鬼に豆を投げて追い払った

**心の中の悪い鬼を
追い払え！**

2月2日、東保育園では節分にちなんで豆まき会が行われました。

「皆さんの心の中にも、悪さをする鬼がいますよ。いい子になるためにその鬼たちを追い払きましょう」と先生が話すと、隣の部屋から「いじわる鬼」「なまけ鬼」「食べない鬼」が次々に登場しました。

園児たちは始め驚いて逃げ回る子もいましたが、心の中の悪い鬼を追い払うため、大きな声を上げて「鬼は外」と現れた鬼たちに、豆を一生懸命、投げつけていました。

その後、鬼が退散し、福の神が登場すると、みんなほっとした表情に変わり、園内は笑顔にあふれました。

豆まきの後は、みんな年齢の数だけ豆を食べ、1年間の健康を祈りました。

城崎

古着ゆかたのリフォーム展

**ゆかたがバッグや
壁かけに変身**

第1回目となる「古着ゆかたのリフォーム展」の入選作品が2月16日に決定しました。ゆかたの似合うまちづくりを進めている城崎温泉では、これまでから各旅館がデザインゆかたを採り入れたり、夏イベントでゆかたのファッションショーなどを実施していました。今回、その取組みの一環として、古着ゆかたを活用した作品を募集したところ、約87点の作品が集まりました。グランプリに輝いた作品はゆかたを再利用して作られたバッグやパッチワークのタペストリー（壁かけ）です。入選作品は、2月28日まで城崎文芸館に展示されていますので、ぜひ、ご覧ください。



2月28日まで城崎文芸館で展示中の「古着ゆかたのリフォーム展」。生まれ変わったゆかたが多数展示されている

竹野

「いきいき学校」応援事業

**先輩から仕事の
体験談を聞く**



現地での生活や仕事など、先輩の体験談に子どもたちは耳を傾けた

1月23日、竹野小学校では、卒業生から仕事の体験談を聞く交流会が行われました。

講師に迎えられたのは、現在フランスのパリに在住し、「エールフランス航空」で国際線フライトアテンダントとして活躍している花房由紀さんでした。

花房さんは、映像を交えてジャンボジェット機の大きさや速さ、機内での仕事の様子などを説明するとともに、フランスの自然や文化、人々の暮らしなどについても日本と比較しながら話し、子どもたちは熱心に聞き入っていました。

「外国の人や文化にふれる仕事をしたいと頑張ってきました。目標や夢を実現するためには、努力していくことが大切です」と最後に先輩から後輩たちへ、熱いメッセージを送っていました。

まちの情報などがありましたら、秘書広報課広報広聴係までご連絡ください。



神鍋高原から運び込まれた雪で遊ぶ西宮の子どもたち

日高 白い贈り物に大はしゃぎ

西宮市へ雪のプレゼント

1月24日、豊岡市は、西宮市内の今津幼稚園と今津小学校の子どもたちに神鍋高原の雪を届けました。この雪のプレゼントは、日高文化体育館の竣工記念事業に西宮市吹奏楽団を招へいしたことをきっかけに平成2年からほぼ毎年続けているものです。

当日、2台の大型トラックから約10トンの雪が同校のグラウンドに降ろされると、集まった700人の子どもたちから大きな歓声があがりました。子どもたちは一目散に雪山へ移動し、雪合戦や雪だるまづくりなどの雪遊びを満喫し、校内はいつまでも笑顔と歓声に包まれていました。

出石

出石中学校 阪神・今岡選手が台風23号で被災した生徒を激励



野球部員の質問に身振り手振りで答える今岡選手

1月25日、阪神タイガース・今岡 誠選手が、台風23号で被災した生徒を激励のため出石中学校を訪れ、全校生徒や保護者と楽しいひと時を過ごしました。

「好きな野球選手は誰ですか」「どういう練習をすれば、野球が上手くなれますか」などの子どもたちからの質問に、今岡選手は笑顔で、時にはバットを使っての実技を交えながら丁寧に答え、「なんでも一生懸命頑張ることが大切」と話しました。

その後、野球部員との交流会でも部員からの質問に答えたり、実技指導を行いました。また、この日、今岡選手から全校生徒にピンバッチとハンカチ、野球部員にはグローブやバットなどがプレゼントされました。

但東 五角(合格)の門くぐりで合格祈願!

但馬天満宮学業成就・合格祈願祭

学問の神様で知られる但東町奥矢根の但馬天満宮で2月5日、学業成就・合格祈願祭が行われました。受験シーズン本番とあって、但馬地域だけでなく県外からも受験生や家族連れが多数訪れにぎわいました。

受験生などが境内に設置されたジャンボ絵馬に「志望校絶対合格!」などと願い事を書いたり、くぐると合格するという「五角合格の門」をくぐりぬけたりして、合格を祈願していました。また、今秋開催するのじぎく兵庫国体のマスコット「はばタン」も駆けつけ、受験生を応援するとともに「国体が成功しますように」と絵馬を奉納しました。



くぐると合格するという「五角(合格)の門」をくぐりぬける受験生